URKUNDE



Der Weltfriedensdienst e.V. dankt dem Verein

Partnerschaft Eine Welt Eisenberg-Grünstadt e.V.

für seine Jahresspenden 2022 in Höhe von

2.500 Euro!



Mit euren Spenden ermutigt ihr engagierte Menschen in unseren Partnerorganisationen weltweit, sich für eine gerechtere und friedlichere Welt einzusetzen.

So auch im Westjordanland, wo etwa 70 Kinder aus den Dörfern Kafr Ni'ma und Bil'in regelmäßig die Kindertagesstätte der Frauenkooperative besuchen. Hier lernen, spielen und essen sie gemeinsam und erfahren so friedliche Momente – Basis für eine friedlichere Zukunft.

Vielen herzlichen Dank für euer hilfreiches Engagement!

Berlin, im Januar 2023



